

TRINÔME ACADÉMIQUE DE NOUVELLE-CALÉDONIE (TANC)

Le TANC a été créé par une convention entre le Vice-Rectorat, les FANC et l'AR-IHEDN-NC signée à Nouméa le 3 août 2007.



Partout en France (Métropole et Outre-mer), les trinômes académiques ont pour vocation de concevoir des activités concourant au développement de la culture de défense, et notamment d'organiser ou de dispenser à l'ensemble des responsables du système éducatif une formation à l'enseignement de défense.

Dumbéa
Un lien entre l'armée et l'école



Création, par des enseignants et des militaires, de supports pédagogiques destinés à être partagés (sur internet).

L'enseignement de défense, obligatoire, a pour objectif d'aider les jeunes à comprendre les valeurs qui fondent la République et contribue à les préparer à leur devoir de défense.

Organisation d'un stage annuel de formation « Enseigner la défense en Nouvelle-Calédonie » (inscrit au plan académique de formation).

Depuis 2007, environ 350 professeurs des collèges, lycées et lycées professionnels, publics et privés de la Nouvelle-Calédonie ont suivi le stage « Enseigner la défense ».

En juin 2012, le TANC a organisé un stage « Enseigner la défense » à Wallis-et-Futuna.



Le TANC a contribué à l'élaboration du manuel d'éducation civique de la Nouvelle-Calédonie.

Chaque année, plusieurs milliers d'élèves bénéficient directement de la formation de leurs enseignants.

Soutien aux partenariats entre unités militaires et établissements scolaires et aux Classes « Défense et sécurité globales »

2007
2017

Convention de jumelage entre le LGN et la base aérienne



En Nouvelle-Calédonie, depuis 2011, 15 partenariats ont été établis entre des unités militaires et des établissements scolaires. 10 partenariats se concrétisent par des « classes Défense et sécurité globales ». La première CDSG a été créée au collège de Magenta en 2014.



Cycle annuel de conférences « Mercredis du TANC » et conférences-débats « Rendez-vous du trinôme académique »

It's Wednesday: think TANC!
* Copyright Numa Durbec

L'Océanie et ses enjeux
Eléments de géopolitique du Pacifique



Page facebook, compte Twitter des auditeurs de l'IHEDN

Contribution à la préparation des candidats à Sciences Po (soutien à la convention entre Sciences Po Paris et des lycées de Nouvelle-Calédonie).

Les mercredis et rendez-vous du TANC ont été créés en 2011. 35 conférences ont déjà été organisées dans ce cadre.